



## El Tecnológico Nacional de México trabaja en la consolidación del Modelo Educativo: Humanismo para la Justicia Social



**Ciudad de México, 04 de junio de 2023.** La comunidad del Tecnológico Nacional de México se encuentra en el proceso de transformación, por lo cual desde el año 2018 se empezó a construir un Modelo Educativo con enfoque Humanista, donde converjan los diferentes puntos de vista, necesidades y fortalezas para redefinir el paradigma de la educación superior de nuestro país.

En este proceso estudiantes, egresados, docentes, investigadores y personal de apoyo a la educación podrán participar en el diagnóstico del TecNM para consolidar el Modelo Educativo: Humanismo para la Justicia Social, el cual dignificará los derechos y la participación de cada uno de los actores en el sector educativo.

Cabe mencionar que el humanismo y los derechos humanos están específicamente relacionados en sus objetivos, valores y enfoques. En la actualidad, ambos promueven la dignidad de la persona, el respeto, la libertad, la igualdad y la justicia para todos.

Con la construcción del Nuevo Modelos Educativo, refrendamos el compromiso de trabajar unidos con el objetivo de consolidar la oferta académica, lo cual permitirá formar profesionales con una visión de transformación en las áreas de investigación, innovación, ciencia, tecnología y emprendimiento, para alcanzar una evolución del marco educativo; con inclusión, igualdad e independencia tecno-científica, para que las innovaciones tecnológicas tengan como fin el bienestar social.





En ese contexto el Tecnológico Nacional de México a través de un proceso análisis, debate, foros regionales, escuchará a las voces que conforman a la gran comunidad. Al interior de las 32 entidades federativas del país y en área central se fomentará el diálogo para construir un Modelo Educativo que busquen el bienestar social, colectivo, impulse la concientización para que las personas se den cuenta de su situación y la cambien.

La aspiración de la educación con enfoque de ciudadanía es la construcción de un mundo más justo e incluyente.

Consulta la página: **nuevomodeloeducativo.tecnm.mx** y participa, el Modelo Educativo del TecNM, lo construimos todas y todos.

---000---

